
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
31. Sitzung des Betriebs- und Tourismusausschusses Koserow  

vom 01.11.2023 

 
Top 3 Bericht der Ausschussvorsitzenden zu wichtigen Angelegenheiten 
 
 
Herr Wellnitz informiert über die Beschlüsse, die in der Gemeindevertretung gefasst wurden. Es 
ist der Empfehlung des Betriebsausschusses gefolgt worden, dass der ÖPNV nicht Bestandteil 
der Kurkarte werden soll.  
 
Am 02.11.2023 soll ein Termin mit Herrn Bock, Verpächter des FKK-Parkplatzes, durchgeführt 
werden. Das Amt wurde gebeten, den Vertrag und das Schreiben von Herrn Bock rechtsanwalt-
lich zu prüfen. Die Prüfung hat ergeben, dass eigentlich keine Kündigung ausgesprochen, son-
dern lediglich eine Gebührenanhebung angeboten wurde. Dies wird mit dem Verpächter zu be-
sprechen sein. 
Am 04.11.2023 findet die Einwohnerversammlung zum Ortsentwicklungskonzept „Koserow 2035“ 
statt. Es wird um zahlreiches Erscheinen gebeten. 
 
Die Schäden aufgrund des letzten Oktober-Sturmes hielten sich in Grenzen. Lediglich drei Kunst-
stoffbretter haben sich vom Schiffsanleger gelöst. Zwei Platten konnten gerettet werden. 
 
Der Antrag auf LEADER-Förderung für den Neubau der Toilette am Kurplatz war nicht erfolgreich. 
Das Projekt hat den letzten Platz aller eingereichten Projekte erhalten. 
 
Die Kurverwaltung Koserow hat sich mit der Seebrücke für den Tourismuspreis MV im Bereich 
Innovation beworben. Am 16.11.2023 ist die Bekanntgabe der Gewinner in Rostock. 
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